

Mercado del Mar sigue siendo foco de inseguridad y refugio de desadaptados

Colchones, basura y otros implementos, se retiraron desde la infraestructura ubicada a un costado de la Caleta de Coquimbo. Además se realizó el desalojo de quienes ocupan de manera ilegal este recinto, previo control de identidad.



Una profunda intervención en el interior y exterior de las obras del Mercado del Mar, realizaron cuadrillas de la Dirección de Aseo y Ornato y equipos de Seguridad Pública municipal, en conjunto con la

Policía Marítima, para erradicar microbasurales y mal uso de la infraestructura, previniendo incivildades y la ocurrencia de delitos en el entorno.

Operativos que se desarrollan de manera constante

como parte de las acciones prioritarias de la gestión municipal liderada por el alcalde Ali Manouchehri, que busca recuperar espacios y entregar seguridad a los vecinos y vecinas de Coquimbo.

LADRONES Y ESCONDITES

Juan Diego García, director de Seguridad Pública municipal detalla que estas infraestructuras son revisadas de manera constante, ya que son utilizadas por personas en situación de calle u otras que viven en la ilegalidad, por lo que junto a la limpieza de cada rincón se realiza el desalojo de las personas, previo control de identidad.

«Se hace el esfuerzo por parte municipal de mantener ordenado y limpio el Mercado del Mar cada cierto tiempo. Se hacen controles en conjunto con la Policía Marítima, Carabineros, Seguridad Pública, para mantener en regla y también para ver qué personas están habitando este lugar y que algunas también tienen especies robadas. En algunos casos nos encontramos con armas o con gente que ocupa este sitio como escondite para cometer sus ilícitos durante el día».

A esto se suman operativos para reparar el cierre perimetral, retiro de colchones y otros elementos que ingresan las personas que ocupan el recinto de manera ilegal. Con anterioridad se realizó también la limpieza de grafitis y repintado de toda la fachada y se mantienen rondas preventivas en el sector para evitar la ocurrencia de delitos.